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20 ноября  — День работников
сельского хозяйства и перерабатывающей 

промышленности агропромышленного 
комплекса

АГРОПРОМ:
Главными задачами, постав

ленными перед работниками 
агропромышленного комплекса 
на XIX Всесоюзной партийной 
конференция, является обеспе
чение населения страны про
дуктами питания, повышение 
эффективности сельскохозяйст
венного производства, улучше
ние использования производст
венного потенциала.

С первого января текущего 
года хозяйства, предприятия и 
организации агропромышлен
ного объединения работают в 
условиях хозяйственного расче
та. В целях -более полного его 
внедрения, взаимосвязи в дея
тельности хозяйств, предприя
тий и организаций перерабаты
вающей промышленности 31 
октября, на собрании уполномо
ченных, было образовано агро
промышленное объединение, 
управляемое на демократичес
кой основе. АПО «Тотеиское» 
состоят из пяти производствен
ных кооперативов. Главная их 
задача — при совместной дея
тельности с хозяйствами зани
маться производством, заготов
кой, транспортировкой, перера
боткой и реализацией сельско
хозяйственной продукции.

Прибыль от деятельности ко
оперативов будет распределять
ся непосредственно правлением 
кооператива, и часть ее пойдет 
на развитие сельскохозяйствен
ного производства. Положи
тельный результат образован
ных кооперативов будет в том 
случае, если и в хозяйствах 
района увеличится количество 
звеньев, бригад, работающих на 
арендном подряде.

В настоящее время коллек
тивы интенсивного труда в рас
тениеводстве, семейные фермы 
в животноводстве имеют произ
водительность труда значитель
но выше, чем в среднем по хо
зяйствам.

Например, механизирован
ное звено А. Ф. Ламова в сов
хозе «Север» добилось повы
шения производительности тру
да по сравнению с уровнем 
1987 года почти в два раза. 
Высокие результаты нынче по
казали звенья В. П. Творилова 
из совхоза «Тотемский», А. А. 
Чудинова из колхоза «Николь
ский», Н. А. Брагина из кол
хоза «Красное знамя».

Семья Клыгяиых из колхоза 
имени Ленина за девять меся
цев на откормочнике добилась 
среднесуточного привеса телят 
610 граммов, в то время как 
во хозяйству — 580, да я  се
бестоимость одного центнера 
привеса у них на 35 рублей 61 
копейку меньше, чем по колхо
зу. Высоких показателей на 
подряде в животноводстве до
биваются семьи Осовскях в 
колхозе «Никольский», Кузне
цовых в колхозе «Путь к ком
мунизму».

Осенью текущего года в сов
хозе «Пот орел ошский» семья
Бед невских взяла в аренду 180 
голов молодняка крупного рога
того скота и 600 га пашни.

трудности роста, 
поиск и надежда

Первые шаги хозяйственного 
расчета в сельском хозяйстве 
показывают, что наметилась 
тенденция к сокращению за
трат на производство продук
ции животноводства. Себестои
мость центнера молока за де
вять месяцев по сравнению с 
уровнем прошлого года сокра
тилась на семь, привеса круп
ного рогатого скота — на три 
процента. Выручка от реализа
ции продукции возросла на 4 
млн. 208 тысяч рублей. Все 
хозяйства района получили 
прибыль. Добились прибылей 
мясокомбинат, маслозавод, аг- 
росиаб и ремонтно-техническое 
предприятие РАПО.

Главным фактором достиже
ния положительных результа
тов является самоотверженный 
труд работников агропромыш
ленного объединения, которые 
вносят большой вклад в реали
зацию Продовольственной про
граммы. Это доярки Т. И. Са
пун н В. А. Аячукова из сов
хоза «Тотемский», М. П. Про
топопова из колхоза имени Ле
нина, М. И. Зайцева из колхо
за «Великодворье»; механиза
торы В. П. Творилов из колхо
за «Родина», В. А. Игнатьев 
из совхоза «Тотемский», М. Н. 
Красавин из колхоза «Мосее- 
во»; А. А. Армеев, экскаватор
щик «Агропроихимии»; водите
ли Н. М. Волокитин из совхоза 
«Погореловский», Г. А. Три
фонов из колхоза «Николь
ский», А. В. Зыков с льноза
вода; А. П. Сергачева, рабо
чая м я с о к о м б и н а т а ,
В. А. Новожилова, аппаратчик 
маслозавода; А. П. Антуфьева, 
главный экономист колхоза 
«Никольский», Г. Я. Попова, 
главный инженер маслозавода, 
Т. И. Баландина, главный аг
роном колхоза «Великодворье», 
Л. А. Козлов, главный инженер 
колхоза имени Ленина; Н. Н. 
Юр зин, председатель колхоза 
«Великодворье», Б. В. Жданов, 
директор совхоза «Тотемский», 
В. А. Линьков, председатель 
колхоза имени Ленина, В. В. 
Новоселов, председатель колхо
за «Родина».

Но вместе с тем, критически 
оценивая хозяйственные ре
зультаты, внимательно изучая 
опыт передовиков сельскохо
зяйственного производства, 
видим, что еще немало су
щественных недостатков, не
использованных возможнос
тей. В ряде хозяйств разучи
лись работать с землей, выра
щивать лея. В результате низ
кого качества продукции льно
завод получает убытки. Много 
резервов и в отрасли животно
водства.

Есть уверенность, что с пе
реходом на кооперативные на
чала, хозрасчет я  ставкой на 
конечные результаты труда ра
ботникам агропроиа удастся 
сделать заметный рывок в уве
личении производства сельско
хозяйственной продукция.

С праздником, дорогие това
рищи!

^  В Н И М А Н И Е !
ноября с 17 до 19 часов на вопросы отвечает молодеж- 

прнекиля
работе примут участие комсомольские работники, моло- 

ных 1л1ы городского и районного Советов, члены выбор-

о ooVif1 >л. Белоусо века*, 32, РК ВЛКСМ, тел. 2-22 33,• '«*  tJd.

ПРЕДСТАВЛЯЕМ Л А У Р Е А Т А
В канун праздника Великого Октября Цен

тральный Комитет КПСС и Совет Министров 
СССР рассмотрели предложения комитетов 
по Ленинским и Государственным премиям 
СССР при Совете Министров СССР, а также 
ВЦСПС о присуждении Государственных пре
мий СССР 1988 года. Премии присуждены 
большой группе передовиков Всесоюзного со-

— Александр Федорович!
С чего все началось? Что 
привело вас на компрессор
ную?

— Сам я местный, пого
реловский, из деревни Пет- 
рилово. Компрессорная стан
ция строилась на моих гла
зах. После средней школы 
пришел туда. Мне нравится 
четкий ритм, мощь механиз
мов. Тут нельзя работать 
как-нибудь. Легкой работы 
не искал, старался делать 
все хорошо. Закончил техни
ческое училище, стал маши
нистом технологических ком
прессоров. Освоил смежную 
профессию по ремонту и 
оборудованию технологичес
ких установок, в совершен
стве изучил устройство и 
эксплуатацию импортных 
газоперекачивающих агрега
тов.

— Александр Федорович, 
в коллективе КС вы про
слыли активным рационали
затором, неутомимым бор
цом за все новое н передо
вое...

— Я буду больше гово
рить о своей бригаде, своем

цналистического соревнования, в том числе я 
нашему земляку Александру Федоровичу Ла
зареву (машинисту технологических компрес
соров Юбилейного лилейно-производственного 
управления магистральных газопроводов про
изводственного объединения «Севергазпром».

Наш корреспондент встретился с Алексан
дром Федоровичем и побеседовал с ним.

— Вы передовик произ
водства, активный общест
венник, член совета трудово
го коллектива, награждены 
орденом «Знак Почета». 
Учите своей профессия мо
лодежь. Все это требует 
много времени. А семья, до
суг?

у меня хоро- 
в трехкомнат- 

ной благоустроенной квар
тире. Жена — музыкальный 
руководитель в деткомбина- 
те. Дочь Люда учится в пя
том классе, Дима — во вто
ром. На днях к нам переедет 
жить мой отец, инвалид вто
рой группы. Одному ему 
стало жить трудно, с нами 
веселее.

— Александр Федеровяч, 
позвольте от имени коллек
тива редакция нашей газеты 
я всех тружеников района 
поздравить вас с высокой 
правительственной наградой, 
которой удостоены вы за до
стижения в труде и научно- 
техническом творчестве, 
большой личный вклад в 
увеличение добычи нефти и 
газа.

цехе. Мы перешли на хоз
расчет, бригадную форму 
организации труда. Заинте
ресованность в конечных ре
зультатах труда, высокое 
мастерство позволили кол
лективу добиться и высоких 
техиико - экономических по
казателей. Систематически 
перевыполняем задания при — Семья 
хорошем качестве. шая. Живем

Проводим большую рабо
ту по внедрению новой тех
ники и прогрессивных техно
логий в цехах, благодаря че
му только за прошлую пя
тилетку экономический эф
фект выразился в 490 тысяч 
рублей. Что касается рацио
нализаторской деятельнос
ти, то, действительно, на 
моем счету немало рацпред
ложений с приличным эко
номическим эффектом. Все 
они были направлены на со
вершенствование оборудова
ния, экономию топливно- 
энергелЖСких ресурсов, 
сокращение межремонтного 
периода работы , агрегатов, 
снижение доли ручного тру
да.

Готовимся к Всесоюзной переписи

Ш О Т А  ПР1ДСТ0КТ СЕРЬЕЗНАЯ
Их имена— 
на районной 

Доске почета

Более десяти лет работает 
шофером в «Агро про м химии» 
С. А. Двойнишннков. Сейчас он 
водитель первого класса. Стиль 
работы Сергея Анатольевича— 
добросовестность, дисциплини
рованность, безаварийность, 
постоянное выполнение заданий 
и социалистических обяза
тельств.

В 1986 году С. А. Двойниш- 
ников награжден орденом Сла
вы третьей степени, в 1987 — 
Почетной грамотой ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «За до
стижение иаявысшях результа
тов во Всесоюзном социалисти
ческой соревновании в честь 
70-летил Великой Октябрьской 
социалистической революции».

НА СНИМКЕ: С. А. Двой- 
иядшияов.

Фото Н. Свляясяой.

Предстоящая в январе буду
щего года Всесоюзная перепись 
населения будет идти путем 
опроса людей в местах их фак
тического проживания, незави
симо от прописки и права на 
жилплощадь.

Опрос будут вести специаль
но подготовленные работники- 
счетчики. За каждым из них 
закреплен счетный участок. В 
Тотьме будет работать 23 ос
новных счетчика и 47 — в
сельской местности.

Ваш дом посетят не менее 
двух раз. Во время предвари
тельного обхода своего участка 
(с седьмого по одиннадцатое ян
варя включительно) счетчик 
должен составить полный спи
сок жителей и выяснить, в ка
кое время удобнее провести их 
опрос.

Перепись начнется 12 янва
ря. Тогда, в один из дней с 12 
по 19 января включительно, 
состоится ваша следующая 
встреча со счетчиком. Опраши
ваемые должны дать полные 
ответы на заданные вопросы.

С 22 по 26 января будут вы
борочно проводиться контроль
ные обходы — с целью про
верки: не пропустил ли счет
чик кого-нибудь и насколько 
точно он записал ваши ответы. 
Такие обходы будут проведены 
и в случае каких-либо сомне
ний по записям. С этой целью 
в городе обход распространит
ся на каждое четвертое жилое 
помещение, и на каждый чет
вертый участок полностью — в 
сельской местности.

В больницах, гостиницах, в 
помещениях, предназначенных 
для временного проживания, 
опрашивать людей во время 
Всесоюзной переписи будут в 
течение первого дня — 12 ян
варя.

Очень важно получить от 
вас точные и полные ответы, 
тем более, что записи в пере
писные листы счетчики делают 
со слов опрашиваемых, не тре
буя документов.

М. УДАЛЬЦОВА, 
начальник районного отде
ла статистики.

СОРЕВНОВАНИЕ КОЛХОЗОВ И СОВХОЗОВ 
ПО НАДОЯМ МОЛОКА С 10 ПО 15 НОЯБРЯ

Первая графа — наименование хозяйств, вторая — надое
но молока в килограммах от коровы, третья — в сравнении с 
уровнем прошлого года, четвертая — с предыдущей пятидиев-

кой
«Тотемский» 48.7 — 4,1 — 1.3
Имени Ленина 46,3 +  7.2 + 1.2
« Великодворье» 43,9 +  10.1 +2.1
«Красное знамя» 26.8 +  0.8 +2.2
«Родина» 26,4 +  4.2 —2.4
«Заветы Ильича» 22.5 +  0.1 — 1.6
« Погорел овс кий » 19,4 — 1.4 +  1.0
«Путь к коммунизму» 19,2 +  6,0 + о-\
«Мосеево* 19,2 — 0.4 —0.4
«Сигнал» 13.9 — 2,1 +0.2
«Никольский» .13,3 — 5.5 +0.2
«Большевик» 11,7 +  0.1 — 1.6
«Память Ленина» 11.6 +  0,4 +0.7

По району 27,0 +  0,9
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За строкой резолюции 
X X X V I районной партконференции

ГОВОРИМ, ГОВОРИМ...
«Партийные собрания нередко проходят формально, 

остается, низкой активность коммунистов, недостаточен 
•контроль за  выполнением принимаемых постановлений, 
критических, замечаний и предложений коммунистов», — 
.отмечалось на XXXVI районной партийной конференции.
“ Эти слова вспомнились 

на собрании в партийной ор
ганизации мясокомбината. И 
не случайно. На недавно со-, 
сто я вшей ся районной пар
тийной конференции делега
тами, представляющими ин
тересы партийной организа
ции этого предприятия, бы
ли экономист Г. Ф. Поляшо- 
ва и Ю. В. Пинежанин, ру
ководитель коллектива. Н а-. 
верное, собрание прошло бы 
намного интереснее да и по
лезнее. если бы оба делега
та. вдумчиво проанализиро
вав итоги конференции, по
ложение дел в своем коллек
тиве, особо выделив роль 
партийной организации, от
читались об участии в 
работе конференции, выска
зали свои суждения.

Этого не произошло. По 
неизвестным для коммунис
тов причинам, -зная о собра
нии заранее, не явился Ю. В.
Пинежанин. И вообще явка 
коммунистов была невысо
кая; Из 16 членов КПСС, 
стоящих на учете, на собра
ние пришли девятеро. С до
кладом выступил инструктор 
райкома КПСС В. А. Сав
ков. В обсуждении вопроса 
приняли участие всего лишь 
трое. Делового разговора не 
получилось. Собрание прохо
дило в обеденный пере
рыв 11 -

Создалось впечатление, 
что такое вот безынтерес
ное собрание не первое, тем 
более, что на предложение
ггрсдссда I сяя ----с о&рааня- вы—
ступить, высказать свое мне

ние слышались ответы! «Да 
что толку-то: говорим, гово
рим...*. Поэтому после со
брания. беседуя с ~ секрета
р ем  партийной организации 
И. И. Вишняковой, первым 
делом я спросил о явке на 
партийные собрания и  о . 
том, как часто рассматрива
ется ход выполнения реше
ний' предыдущих собраний. 
Все это взаимно связано. 
Ясно, что от того, как пре
творяется в жизнь принятое 
сообща решение, во многом 
зависит дальнейшая актив
ность коллектива. Здесь же 
этот вопрос в течение,  года 
рассматривался только дваж
ды. Отчеты коммунистов не 
заслушиваются. И... на соб
рание из 16 в среднем при
ходит по десять человек. Не 
ведется партийная учеба. 
Судя по уровню подготовки 
и проведения собрания, сла
бо работает партийное бюро. 
И закономерный итог: пар
тийная организация не рас
тет численно.

Партийное собрание по 
обсуждению итогов работы 
конференции, прошедшее в 
коллективе мясокомбината— 
одно из первых. Будут с 
аналогичной повесткой про
ходить они в ' других пар
тийных организациях. Хо
чется, чтобы партийные ко
митеты, бюро, все коммуни
сты очень серьезно отнес
лись к подготовке и прове
дению обсуждения итогов 
конференции.
----- --аснаш... .

наш корр.
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19 ноября  —  Лень ракетных войск а артиллерии
ЛЕНИНГРАДСКИЙ ВОЕН

НЫ Й ОКРУГ. V c n e x W iu » -  
тном труде встречают свой т&  
здник войны ракетного диви
зиона, которым командует ком
мунист подполковник В. В. 
Зайцев. Наряду с боевой под
готовкой в части большое вни
мание уделяют идейно - край- 
ственному воспитанию ашычша- 
циоииЛ иного коллектива. Ар
мейским служба ибьедиыиа 
здесь юношей 49 иациомадь- 
костей.

НА СШ Ш КЕ: отличный рас
чет пусковой установки. Слею 
направо — рядовой Олег Бала
бан. сержант Александр Чет
кой, рядовые .Иван Голуб и 
Юрий Казаков.

Фото ТАСС.

Всегда в боевой готовности

ВЫ НАМ ПИСАЛИ
В газету обращалась группа 

рабочих Михайловского лесо
пункта с просьбой объяснить, 
правильно ли начисляется им 
заработная плата за дежурство 
и положена ли сторожу спец
одежда.

Директор Тотемского леспром
хоза С. В. Ястребов отвечает 
«Оплата труда П. М. Романовой,

Традиция ежегодно отмечать 
праздник советских артиллери
стов родилась в разгар ожесто
ченных сражений Великой Оте
чественной войны. Позже он 
стал отмечаться, как День ра
кетных войск и артиллерии. В 
изменении названия праздника 
отразились коренные преобра
зования, которые произошли в 
армии и на флоте. Был создан 
и новый -вид Вооруженных Сил 
— ракетные войска стратегиче
ского назначения.

Советская артиллерия заро
дилась вскоре после победы 
Великого Октября. Уйсе к вес
не 1918 года было сформиро
вано 50 артиллерийских частей' 
и подразделений, а в конце го
да армия имела на фронтах 
1700 орудий различного калиб- 
р а -И

З а  время предвоенных пяти
леток артиллерийский парк 
Красной Армии пополнился об
разцами новейших полевых 
орудий, зенитных пушек и ми
нометов, которые по своим бо

евым качествам превосходили 
подобные системы передовых 
зарубежных армий. Выдаю
щимся достижением советских 
ученых, конструкторов, инже
неров и рабочих стало созда
ние перед самым началом Ве
ликой Отечественной войны по
левой реактивной артиллерии— 
прославленных «катюш».

На фронтах Великой Отече
ственной во всей полноте рас
крылись замечательные мо
рально - боевые качества со
ветских артиллеристов. З а  бо
евые заслуги свыше 2100 ар
тиллеристов частей и соедине
ний награждены орденами, 
1800 артиллеристов удостоены 
звания Героя Советского .Сою
за. •

В наши дни ^бдительно несут 
боевое дежурство воины-ракет
чики. В этом году многие 
командиры, политорганы, шта
бы, партийн&е и комсомоль
ские организации, строя рабо
ту по-новому. „ достигли успехов 
в боевой выучке личного соста

ва. Повысился уровень подго
товки и слаженности расчетов, 
дежурных смен, подразделений 
и частей.

Многим воинам ракеты.* 
войск стратегического .назначе
ния и ракетчикам сухопутных 
войск приходится держать 
серьезный экзамен при выпол
нении обязанностей, связанных 
с реализацией советско • аме
риканского Договора по ликви
дации ракет средней и мень
шей дальности. Несмотря на 
необычность новых задач, ра
кетчики выполняют их успеш-, 
но.

Советские ракетчики и артил
леристы глубоко осознают ш о  
ответственность за  судьбу сво
ей социалистической Родины, 
совершенствуют боевое мастер
ство и укрепляют воинскую 
дисциплину. Они готовы по 
приказу Родины ВЫПОЛНИТЬ 
патриотический и . ивд^иццио- 
нальный долг по защиту мира 
и социализма.

(ТАСС).

В. В. Шоронихиной, А. И., Не
клюдовой, А. А. Неклюдовой 
производится - ту выполняемой 
работе — сторож на нефтебазе. 
Так как сторож относится к  
младшему'' ~ обслуживающему 
персоналу, оклад его — 70 руб
лей. Районный коэффициент по 
положению Госкомтруда СССР 
и ВЦСПС не начисляется. Спец
одежду- -сторожа не получают».

Дискуссионный клуб приглашает
КОМСОМОЛЬЦЫ!

ЮНОШИ И ДЕВУШКИ!
Всех, кто сомневается в правильности 

своих взглядов на идущую в нашей стра- 
не-лерестройку, кто не может найти се
бя. свое место в обществе, кому не по
нятны многие вопросы, которые затраги

вает наша печать об истории нашей 
страны и о внешней политике нашего го
сударства, кто хочет расширить свой 
кругозор во всех сферах жизни', райком 
комсомола приглашает на. первое засе
дание дискуссионного клуба, которое со
стоится 28 ноября в 1$ часов в малом 
зале райкома КПСС.

впа
•  Ф инансово-экономический обзор

...ПО ОСЕНИ СЧИТАЮТ
Советы специалиста

ДИСПАНСЕРИЗАЦИЯ ЖИВОТНЫХ
З а  девять месяцев теку

щего года договорные обя
зательства по поставкам про
дукции в соответствии с го
сударственными заказами и 
по прямым связям предпри
ятиями перерабатывающей 
промышленности района вы
полнены на 98,9 процента. 
Договорную дисциплину на
рушил льнозавод, который 
недопоставил потребителям 
продукции на 79 тыс. руб
лей.

Всего в районе произведе
но продукции на 8 млн. 188 
тыс. рублей, это больше 
плана на 623 тыс. рублей. 
Затраты на производство со-

уровнем прошлого года (все

Мясо (из сырья госресурсов) 
Колбасные изделии 
Масло животное 
Цельномолочная продукция в 
на молоко

За три квартала текущего 
года мясных и молочных 
продуктов для снабжения 
населения поступило не
сколько меньше, чем за со
ответствующей период про
шлого года.

ремтехпредприятие и «Аг-

кратились по сравнению с 
уровнем прошлого года на 
2.8 процента. Снижения се
бестоимости продукции до
бились маслозавод и мясо
комбинат, работ и услуг — 
ремтехпредприятие.

Маслозавод и мясокомби
нат выполнили план по про
изводству товаров народного 
потребления на 113 процен
тов. на 205 тыс. рублей 
больше уровня прошлого го
да. Качественной продукции 
получено на 2 млн. 693 тыс. 
рублей — на 15 процентов 
больше плана и на семь про
центов — уровня прошлого 
года.

в процентах).

2202 11-1 93
318 109 96
526 107 104

переводе
1823 106,5 107,5

р о и р о м х и м и я»  ВЫПОЛНИЛИ
работ и услуг на 1.750 тыс. 
рублей. С планом ремтех- 
предприятие не справилось. 
Большое отставание к плану 
(31,4 тыс. рублей) допусти
ла ремонтная мастерская 
РТП. Не выполняется капи

тальны й ремонт . тракторов, 
изготовление сошников для 
сеялок, % запасных частей, 
восстановление деталей?

Автотранспортными под
разделениями ремтехпред- 
приятия и «Агропромхимии» 
выполнены планы по грузо
обороту и грузоцеревозкам. 
Мехотряды «Агропромхи
мии» выполнили девятиме
сячный план по известкова
нию, кислых почв на 116 
процентов, внесению' органи
ки — на 125, минеральных 
удобрений — "на  120, 'хим- 
борьбе — на 102 процента. 
Агроснабом и торговым от
делом «Агропромхимии» 
планы товарооборота выпол
нены .на 108 процентов,
больше уровня прошлого го
да — 10,7 процента.

В целом по предприятиям 
н организациям РАЛО за  
девять месяцев получено 
664 тыс. рублей прибыли, 
что больше плана на 280 
тыс. рублей. План по при
были выполнили мясокомби
нат, маслозавод, ремтехпред
приятие, агросна о. Льнозаво
дом снижены убытки на 70  
тыс. рублей.

Предприятия и организа
ции выполнили план по про
изводительности труда на 
114 процентов, но снизили 
выработку продукции иа од
ного работающего к уровню 
црошдого года ремтехпред
приятие и льнозавод.

Т, СОЧНЕВА, 
ведущий экономист РА ПО.

Основными причинами вну
тренних незаразных болезней 
являются нарушения правил 
кормления, ухода, содержания 
и использования животных. 
Поэтому требуется системати
ческий контроль за состоянием 
здоровья животных, своевре
менное проведение комплекса 
ветеринарно - профилактичес
ких и зоотехнических меропри
ятий. предупреждающих забо
левание и обеспечивающих вы
сокую продуктивность скота.

Одним из методов такого 
контроля является диспансери
зация животных, кюторая дает 
возможность определить состо
яние обмена веществ в целом 
по стаду, выявить характер па
тологии, своевременно разоб
раться в сложном комплексе 
причин, вызывающих болезни, 
наметить пути их профилакти
ки, лечения.

На каждой ферме должны 
быть выделены определенные 
группы животных, от которых 
один раз в квартал, и, в обя
зательном порядке, перед выхо
дом на пастбища, а  также при 
Переводе на стойловое содержа
ние. берется кровь для био
химического исследования в 
ветеринарной лаборатории. 
Правила взятия крови и пере
сылки проб, оформление сопро
водительной записки должен 
звать каждый ветработник, но. 
к сожалению, не все это дела
ют. Диспансерные группы 
сформированы не везде, провь 
животных на анализ нерегуляр
но поступает из колхозов «Ни

кольский», «Память Ленина», 
«Заветы Ильича», совхоза VTo 
темский».

За девять месяцев, этого го
да в лабораторию поступило н 
исследовано 1508 проб — на 
587 больше прошлогоднего 
уровня. Из * результатов иссле
дования крови видно. |  что в 
ней очень низкая резервная 
щелочность и. содержание фос
фора в стойловый период ниже 
нормы. Особенно это . относится 
к - совхозу «Погореловёкий». 
колхозам «Родина», имени Ле
нина. «Путь к коммунизму» и 
другим.

Содержаще;' фосфора в си-
ВОрОТКс Крови ЖИВОТ ПЫХ Также 
в стойловый период ниже нор
мы, особенно в колхозах «Кра
сное ‘ знамя».  «Большевик* 
Это опять говорит о. том, что 
во многих хозяйствах и рацио
нах животных отсутствуют ми
неральные добавки, ’особенно 
содержащие соли Фосфора, а 
специалисты не ведут контроль 
за их своевременным и' регу
лярным скармливанием, хотя 
результаты исследования кор
мов ’ на содержание фосфора и 
калия показывают их содержа
ние ниже нормы.

Для того, чтобы все компо
ненты в сыворотке крови были 
в пределах нормы, надо строго 
осуществлять контроль за пол- 
ноцеяностью кормления.

Г. ЦИКИЯА.
и. о. обязанности ветвра
ча * химтоксиколога.

ПРОИЗВОДСТВО ОСНОВНОГО АССОРТИМЕНТА 
ПРОДУКЦИИ

Первая графа —- наименование продукции, вторая 
- выработано за девять месяцев 1988 года (в тоннах), 

третья — уровень выполнения, четвертая — в сравнении с
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С п р а з д н и к о м , т р уж ен и к и  а грон ром а!
-------- ---—---------------------- •  Два взгляда на аренду

НЕ ПОДЕНЩИКИ —  ХОЗЯЕВА!
- Недавно в газете «Ленинское знамя» мы сообщали о том,

что в совхозе «Погореловский* 
мейно арендный подряд по выр 
пондент вновь побывал в семье 
ну Николаевну рассказать,, как 
вая форма организации труда.

совхозе «Погореловский»
1* гаем более десятка лет. 
Поэтому сравнить его хозяйст
венную деятельность за те или 
иные годы особого труда не со
ставляет. Было когда-то хозяй
ство и с мясом, и с молоком, 
но за последнюю пятилетку по 
производственным показателям 
задорно катилось вниз. Вот и 
захотелось доказать самой се
бе. да и другим, что работать 
не разучилась, что есть жела
ние. Решили попробовать себя 
в арендном подряде.

Об арендных, семейных под
рядах сейчас говорят и пишут 
много. Не раз со мной об этом 
говорил и первый секретарь 
райкома партии В. М. Дмитри
ев. Признаться честно, Виктор 
Михайлович и посоветовал нам 
взять в аренду телятник в де
ревне Залесье. Тем более, что 
состав нашей семьи позволяет 
не только ухаживать за живот
ными, но и обрабатывать десят- 
К|*б>чктаров сельхозугодий. Муж 
иЯ£%|> — механизаторы, да и 
дети уже настоящие помоищи- 
ки.

Хозяйство мы приняли не 
ахти какое, да на лучшее и не 
рассчитывали. Скотный- двор 
старый, телята доведены до ис
тощения, кормов . мало. На 
арендный подряд перешли -с 
первого октября, а ведь это 
уже начало зимовки скота.

Прежде всего принялись на 
телятинке наводить порядок, 
стали его утеплять. Ведь в ка-

появйлси первый в районе. се- 
нцивашпо телят. Наш коррес- 
Беляевских н попросил Мари- 
внедрястся*принципиально ни

кой -то мере тепло — это и до-' 
полнительный корм: животным 
меньше приходится . тратить 
энергии на самообогрев.

_ Конечно, подготовка к подря
ду в хозяйстве велась не день 
и не два. Поэтому очень при
ятно, что все специалисты без 
исключения идут нам навстре
чу. Все до тонкостей разъяснит 
главный экономист М. А. Алек
сеевская. Обеспечивает необхо
димой техникой инженерная 
служба, всегда морально под
держивают партийный комитет, 
зоотехники. Да и у нас работа 
спорится, когда чувствуем к се
бе внимание.

С того времени, как взяли 
на попечение 180 телят, про
шло полтора месяца. Уже есть 
первые результаты. Если рань
ше валовой привес животных 
здесь не превышал за месяц 
пяти—шести центнеров, то, ра
ботая семьей, мы обеспечили 
«валовку» в октябре 18,5 цент
нера.

За счет чего увеличились 
привесы? Затрудняюсь и отве
тить сразу. Наверное, повлияло 
и то, что на телятнике мы по
чувствовали,, себя не - поденщиц 
ками-времейщиками, а хозяева
ми. Кормим телят, чистим клет
ки — все по распорядку. Вся 
работа заключается в конечном 
результате, но помимо получе
ния высоких привесов мы за
интересованы и в снижении за
трат на производство мяса. 
Ведь оплата труда зависит не

только от количества произве
денной продукций, но и от ее 
себестоимости. Резервы ищем.

Например, осенью около те- 
лятннка остались списанные на * 
гибель зерновые культуры - на 
22 гектарах. Мы их скосили и 
кормили животных около трех 
недель. Считать приходится бу
квально все. Иначе нельзя. На 
телятнике теперь не увидишь 
понапрасну светящуюся элек
тролампочку: с совхозом рас
считываемся по показаниям 
счетчика.

Из техники у нас есть два 
трактора, комбайн, автопоил
ка Т1АП-10, прицеп и т. д. Но 
нередко выгодней использовать 
лошадь, что и делаем. Купили 
еще двух жеребят.

Загадывать рано, но в буду
щем планируем около двора 
построить сенажную траншею. 
Сейчас приходится за кормами 
ездить в бригаду Петрилово, а 
это накладно. Конечно, сразу 
всего не предвидишь, но вот 
летнюю откормочную площадку 
строить будем обязательно.

Наш телятник — это своего 
рода перевалочная база, т. е. 
мы принимаем телят весом 90 
— 100 килограммов, откармли
ваем до 190—200 килограммов 
и отправляем на заключитель
ный откорм. Так что вроде бы 
результатов и не видим. А хо
чется, к примеру, от молочного 
возраста бычка довести до кон
диционного веса и сдать на 
мясокомбинат.

И вообще на подряде рабо
тать стало интересней. Сейчас 
производственные дела отнима
ют много времени,1 но в следу
ющем году вплотную займемся 
строительством дома для зятя 
и дочери. Пусть пускают корни 
на своей земле.

М. БЕЛЯЕВСКАЯ, 
оператор откорма скота 
совхоза «Погореловский».

В „СЕВЕРЕ" ЖДУТ ОТТЕПЕЛИ
\|/И В О Т Н О В О Д Ч  Е С  к  и и 

комплекс совхозу «Се
вер» — один из крупных в 
районе. Хозяйство специализи
руется на производстве и про
даже мяса. С дороги на Нюксе- 
ницу перед нашим взглядом на 
фоне елей и сосен, стоящих по
чти в зимнем убранстве, кон
трастно предстают • животновод
ческие объекты, металлические 
сараи для хранения грубых кор
мов., силосно-сенажные тран
шеи, кормоцех. Одним словом, 
есть здесь все необходимое для 
откорма скота.

С коллективом арендного 
звена, возглавляемого Н. А. 
Соболевым, у нас эта встреча 
не первая. На подряде они ра
ботают с марта текущего года. 
Срок вроде небольшой, но на 
достигнутом операторы откорма 
не успокаиваются. В прошлый 
раз они заявили, что возьмут 
в аренду, помимо животных, 
техники, еще и землю, чтобы 
не быть ни от кого зависимы
ми. К тому же и сельхозугодий 
согласились взять далеко не 
лучшие... Но, как говорится, 
скоро сказка сказывается...

— Мы уже и площади обме
ряли. — рассказывает Н. А. 
Соболе».. Кстати, по карте 
землепользования в Иеклюдн- 
хе считается 225 гектаров, на 
деле же оказалось только 160. 
Значит, часть земель числится 
уже только на карте.

М НИЦИАТИВУ арендаторов
*■ придушили в самом ее на

чале. Одни считают, что толку 
все райпо не будет, а только 
лишь "-набьют карманы» арен
даторы деньгами, Другие гово
рят, что затрат на строительст
во комплекса и так уже с из
бытком, а окупаются они куда 
медленней, чем хотелось бы. , 

Только два животноводче
ских днора и кормоцех обо
шлись более чем в миллион ру
блей, рассказываем главный 
экономист хозяйства О, Ф. Те
лешова. Еще один телятник
строим затратили уже 70
тысяч рублей. Вряд ли есть 
смысл возводить новые пост
ройки. Правильнее будет, если 
эффективней станем использо
вать то, что уже есть.

Экономиста понять можно. 
Деньги затрачены, действи
тельно, большие. Но как экс
плуатируются эти капитальные 
строения? Одни из сараев для 
хранения кормов — без кры
ши. Дом животноводов, кото
рый хозяйству обошелся почти 
в 30 тысяч рублей, практичес
ки-пустует.

» п  Нам там нечего делать,
— рассуждают рабочие. — По
казуха. Строился вроде бы с 
целью улучшения условий тру
да и быта животноводов, чтобы 
в перерыв могли попить чаю, 
после работы сходить в сауну.

Главный экономист обмолви
лась, что есть человек, ответст
венный за дом животноводов, 
получает зарплату. Но в чем 
заключается его работа?

Три года как около скотопо- 
мещений построен кормоцех. 
Недешево он обошелся совхозу
— в 117 тысяч рублей. Но за 
все это время благодаря ему 
не получено ни килограмма 
кормосмеси. Не собираются кор
моцех задействовать и нынче. 
Причина? Да никому до него 
нет дела. Никто не заинтересо
ван. Не в лучшем состоянии и 
животноводческие помещения. 
Если снаружи да издали они 
выглядят вполне прилично, то, 
к примеру,. во дворе, где нахо
дятся молочные телята, все ра
боты животноводы выполняют 
вручную. При наличии кормо
вых транспортеров силос разда
ют в корзинах, причем добрать
ся с ними до кормушек можно, 
только потревожив животных. 
Вывод напрашивается такой: 
нет в животноводстве хозяина.

НО ВСЕ ЖЕ: почему бы 
специалистам, админист

рации хозяйства не быть про
водниками в жизнь арендного 
йодряда? Практика в стране 
уже показывает, что перелом
ным моментом в решении Про
довольственной программы яв
ляются именно они — семей
ный и арендный подряды. Они 
же служат одними из средств ‘ 
увеличения производительности 
труда, способными коренным 
образом улучшить хозяйствен
ные дела.

Велики ли была производи

тельность труда в совхозе «Се
вер» в прошедшем году? Вы
ход валовой Продукции на 
рубль произведенных затрат 
наименьший в районе — 53 ко
пейки, на одного работающего 
— также ниже среднерайонно
го показателя.

Непонятно отношение к 
арендному подряду и начальни
ка цеха животноводства Т. А. 
Полосовой. Тамара Александ
ровна ратует за него, но в то 
же время позицию занимает 
выжидательную. Иными слова
ми, рабочие пусть «хлопочут», 
раз это сейчас «модно», а там 
Видно будет. При таком отно
шении к делу в животноводст
ве лучшего не достичь.

/ОПЕРАТОРЫ  откорма у ад- 
министрации хозяйства 

просят одного: «Дайте почувст
вовать себя на земле хозяева- 
MHl».

Не получилось у них с 
арендой земель в Неклюдихе. 
Стали просить откормочник и 
сельхозугодий на центральной 
усадьбе. Однако администрация 
совхоза звену Соболева опять 
ставит условия: или берите от
кормочник, но занимайтесь 
только, кормопроизводством, а 
зерновые не сейте, или прини
майте. оба телятника с. кормо
цехом и всю посевную пло
щадь. А чтобы администрации 
совхоза хоть как-то снять с се
бя вину, созвали совет трудо
вого коллектива, который и вы
нес такое «решение». Довольно 
странно: привилегий каких-либо 
арендаторы не просят. Пятьсот, 
гектаров земли, столько же и 
телят. Это треть ..всего совхоз
ного поголовья, и пашни то
же. Весь объем работ готобы 
выполнить, 12 рабочих, А все
го в совхозе около 100 чело
век работоспособного возраста. 
Значит, могут появиться лиш
ние кадры?..

— Никто не идет навстречу 
нашим задумкам, — печалится 
Н. А. Соболев, — а желание 
работать у каждого члена звена 
есть.. Только вот поглядываю я 
на мужиков н примечаю, что с 
каждым днем угасает их азарт...

Е. ГАЛУШКИН, 
наш иорр.

#  Товарищ о товарище-------------------------- ——

ЗАСЛУЖЕННЫЙ АВТОРИТЕТ
В преддверие Дня работников сельского хозяйства и пе

рерабатывающей промышленности агропромышленного ком
плекса нз Москвы пришла приятная весть. Техники искус
ственного осеменения животных Е. Н. Слезила из совхоза 
«Тотемскнй» и А. И. Селиванова из колхоза «Велнкодво- 
рье» за отличные успехи в работе награждены серебряны
ми медалями ВДНХ н денежна

Пять лет назад в совхо
зе «Тотемскнй» выход телят 
на 100 коров едва превышал 
70 процентов. Показатель 
среди хозяйств района был 
одним из наименьших. Имен
но в то время к обязаннос
тям техника по искусствен
ному осеменению коров при
ступила Е. Н\ Слезина, вет- 
работник по образованию. Со 
всей ответственностью взя
лась она за работу. Уже че
рез два года на фермах, где 
работает Екатерина Никола
евна, выход телят стал од
ним из лучших в районе — 
96—98 голов от 100 коров.

Заслуженным авторитетом 
Е. Н. Слезина пользуется и 
в коллективах животноводче
ских ферм. Помимо основ
ной работы она лечит живот
ных. »

iMii премиями.
Екатерина Николаевна — 

партгрупорг, член райкома 
партии. Одной из черт ее 
характера является то, что 
она никогда не останавлива
ется на достигнутом. В на
стоящее время она заочно 
учится в Вологодском мо
лочном институте.

Из многих хозяйств райо
на техники - осеменаторы 
проходили практику в совхо
зе «Тотемский» у Е. Н. Сле- 
зиной. А поучиться у нее 
было и есть чему.

Заняв первое место в об
ластных соревнованиях сре
ди техников по искусствен
ному осеменению коров, 
Екатерина Николаевна ус
пешно выступила и на рес
публиканском уровне.

Н. СМИРНОВА, 
старший зоотехник 
племобъединения.

Механизатор колхоза «Велн- 
кодворье» В. С. Лебеденко за 
10 месяцев этого года вырабо
тал на тракторе МТЗ-80 1100 
эталонных гектаров, сэкономил 
1300 килограммов горюче-сма
зочных материалов и около 600 
рублей — на запчастях. Боль
шим авторитетом пользуется он 
и среди товарищей по работе.

Портрет молодого механиза
тора в честь 71-й годовщины 
Великого Октября занесен на 
районную Доску почета.

НА ̂ СНИМКЕ: В. Лебеденко.

Фото Н. Силннскон.

•  Программа „Молоко“

Вплотную к 3000
Достойно встречают свой профессиональный праздник тру

женики колхоза «Родина». Еще в сентябре животноводы вы
полнили план продажи молока государству, а на первое нояб
ря — по мясу. Наш корреспондент взял интервью у началь
ника цеха животноводства колхоза «Родина» В. И. Мараковой.

— Валентина Ивановна, су
дя по производственным пока- 
казателям, дела в животновод
стве вашего колхоза нынче 
складываются успешно. Выше 
прошлогоднего надои молока и 
в настоящее время...

— Да, это так. До конца го
да планируем реализовать 255 
тонн молока и 25 тонн мяса 
сверх плана.

— Не последнюю роль, ви
димо, в этом сыграл и переход 
на новые условия хозяйствова
ния, на полный хозрасчет?

— Безусловно, оплата труда 
по конечному результату, прин
цип купли-продажи являются 
важнейшими звеньями всего 
противозатратного механизма. 
Ведь задача животноводов — 
не только повышать производ
ственные показатели, но и изы
скивать резервы снижения се
бестоимости продукции.

— На нынешний год ваши 
операторы машинного доения 
принимали социалистическое 
обязательство получить от 
каждой коровы по 2500 кило
граммов молока. Затем оно бы
ло пересмотрено в сторону уве
личения на 250 килограммов.
А с каким результатом плани
руете выйти на конец года?

—г Соцобязательство значи
тельно перевыполним. Оплот*

ную приблизимся к трехтысяч
ному рубежу.

— А лидеры?
— Антонина Алексеевна Ку

знецова. Галина Александровна 
Щуровская за десять месяцев 
уже надоили более 2920 кило
граммов молока от каждой ко
ровы. Валентина Павловна 
Скамьпна увеличила продук
тивность по группе более, чем 
на пять центнеров. Ее резуль
тат также превышает 2900 ки
лограммов.

— Зимовку скота называют 
главным экзаменом животново
дов. Как подготовилось ваше 
хозяйство к стойловому содер
жанию животных?

— Несмотря на засушливое 
лето, грубых и сочных кормов 
в переводе на кормовые едини
цы запасли не меньше, чем в 
прошлом году, а вот с зерно
фуражом хуже. Все скотопоме- 
щення заблаговременно подго
товили. Но есть проблема с кад
рами животноводства. Продук
тивность стада за зимовку пла
нируем увеличить на 5 про
центов. Задача у нас одна - 
закрепить достигнутое и выйти 
на новые рубежи. И, разумеет
ся, поднять на более высокий 
уровень качество продукции.

— Спасибо. Валентина Ива- 
HODiiu. Успехов Вам и всему 
коллективу!
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«ПРИХОДИТЕ К НАН НА СЦЕНУ!»
Те, кто пришли в празд

ник Октября в камчугский 
клуб точно к назначенному 
времени, были удивлены: в 
зале нет ни одного свобод
ного места. Давно уже не 
собирались камчужане вмес
те так дружно.

Этого концерта жители 
поселка ждали с нетерпени
ем. Что и говорить, приятно 
узнать, что сосед или това
рищ по бригаде, учительни
ца твоего ребенка или зем
ляк-шофер хорошо поет, чи
тает стихи, пляшет... Вот по
чему в зале раздавались 
дружные аплодисменты, ког
да выходил на сцену кра
новщик нижнего склада Вик
тор Кунах, пел под собст
венный аккомпанемент на 
баяне рабочий Михаил 
Каута, исполняли интерме
дию механик А. Юркин, вос
питатель детсада О. Архи
повская и рабочий Ф. Рыб
ников: А сколько здорового 
смеха вызывали в зале за
диристые частушки на мест
ные темы, которые исполня
ли под гармошку В. Кузь
минского ветераны самодея
тельного коллектива 3. А. 
Зеленцова и К. В. Щерба
кова. Не по себе было тем, 
кто в дружбе с «зеленым 
змием» или у кого «аллер
гия на работу».

Полтора часа шел кон

церт. Многообразие жанров 
— (женский вокальный ан
самбль, пародии, шуточные 
танцы, интермедии, стихо
творные произведения) удов
летворило вкусы зрителей. 
Не зря старались директор 
клуба И. Цвет у хин а и пред
седатель женсовета Е. Ф. 
Осинина. Их настойчивость 
и терпенне помогли участ
никам художественной само
деятельности преодолеть 
психологический барьер 
стеснительности и страха пе
ред сценой. 16 детей и 21 
взрослый приняли участие в 
этом концерте. Однако изве
стные в Камчуге частушеч
ницы не очень удовлетворе
ны даже таким числом са
модеятельных артистов:

«Не сидите, не рядите. 
Что мы, старые, поем. 
Приходите к нам

на сцену,— 
Веселее заживем I»
Что . же, они правы, та

лантов в Камчуге много, и 
хочется верить, что в скором 
будущем посетители клуба 
не будут делиться на зрите
лей и артистов — все будут 
петь, плясать, читать, иг
рать...

Н. ПОПОВА,
заместитель председа
теля профкома Тотем- 
ского леспромхоза.

•  @

ШАХМАТЫ
Недавно состоялось общее 

собрание шахматного клуба. 
Наконец-то, после долгих ски
таний по чужим углам, любите
ли этой древней игры получили 
свое помещение — в подвале 
дома № 11 по улице Вороши
лова. Деньги на оборудование 
шахматного клуба были выде
лены областным советом 
ДФСО. Получилось довольно 
уютно. А раз есть свой «дом» 
— надо наводить в нем поря
док.

Общим собранием был уста
новлен статус клуба, опреде
лены задачи. Решили создать 
свой, пусть пока небольшой, 
фонд. Избрали совет из трех 
человек, распределили обязан
ности. Как только закончится 
квалификационный турнир, 
будет составлен план соревно
ваний на будущий год с учетом 
средств. В план члены клуба 
включат мероприятия по про
паганде шахматной игры, по
вышению мастерства, организа
ции детских кружков.

А пока — идет квалифика
ционный турнир, о результа
тах которого мы сообщим поз
же.

ФУТБОЛ
Районный совет ДФСО вы

ступал с предложением созвать 
13 ноября конференцию по во
просам футбола, созданию фут
больного клуба. В назначенное 
время собралось... пять человек 
(в их числе председатели рай- 
спорткомитета и PC ДФСО, а 
также председатель обществен
ной федерации футбола). По
нятно, что конференция не со-

Физкультура и спорт
стоялась. Неужели так йепопу- 
лярен * среди тотьмичей стал 
футбол?

Оргкомитет по спорту на сво
ем заседании решил не сдавать 
позиции по отношению к воз
вращению тотьмичам былой 
футбольной славы. Снова бу
дем созывать 27 ноября фут
больную конференцию. Чтобы 
она не сорвалась, наладим лич-

О НАШИХ 
Д Е Л А Х  

И ЗАБОТАХ
ные контакты с любителями 
футбола, с каждым персональ
но. Наверное, не на професси
ональном уровне была проведе
на подготовка к этому меро
приятию. Но хочу сказать, что 
и любители футбола проявили 
досадную пассивность. Ведь 
именно клуб поможет нам на
вести порядок в делах футбола, 
обеспечить нормальные сорев
нования, составить графики их 
проведения, организовать по
стоянные тренировки, да и на
конец — привлечь большее ко
личество людей к этому виду 
спорта.

Хочется пояснить, что на 
конференцию приглашаются 
представители трудовых кол
лективов, учреждений и орга
низаций, которые участвуют 
или будут участвовать в сорев
нованиях по футболу или ми
ни-футболу. Приглашаются все 
члены сборной района по фут-

бЙЛу, общественные тренеры, 1 
ветераны , футбола и просто лкь ] 
бители этого вида спорта. На-1 
поминаю также, что конферен- ' 
цию 27 ноября мы проведем в 
том же здании горсовета по ад-1 
ресу: улица Белоусовская, 28. 
Начало в 10 часов. 

НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС 
Прошли соревнования на 

первенство района. Участвов*. 
ло восемь команд. К сожале
нию, не приняли участия щ 
этот раз в соревнованиях спорт
смены Тотемского лесш*ли'чоза 
— лидеры предыдущег(Уе̂ Чи|3 
товского турнира этого года, в 

Турнир проходил в три эта- 
па. После первого же дня 
борьбы выбыла команда сред.! 
ней школы № 2 (в мартовскомI 
соревновании она была на трь | 
тьем месте среди лидеров), в 
итоге за первенство состяза
лись команды профессионал!,, 
ного училища и Сухонского 
леспромхоза. Победили учащи- 
еся. В лидеры вышла также 
команда ЦРБ. Медицинскне 
работники состязались с теннв- 
систами порта Тотьма.

10 лучших теннисистов, ко
торые выделены по общему ре
шению команд, принимают 
участие в личном первенстве 
сегодня (19 ноября) и завтра 
(20 ноября). Проходят соре- 
нования в актовом зале СПТУ- 
47.

/

,5

А. ПЕШКОВ, 
председатель райсрцрта 
ДФСО. спев

Редактор 
В. К. ДУРОВ.

■К П О З Д Р А В Л Я Е М !
Ст всей души поздравляем тружеников совхоза «Тотем- 

ский», а также ветеранов труда с профессиональным праздни
ком! Желаем всем крепкого здоровья, отличного настроения, 
успехов в выполнении Продовольственной программы. 

Администрация, партком, профком, комитет комсомола 
совхоза «Тотемский».

*  *  •

Партком, профком, правление н комитет ВЛКСМ колхоза 
«Родина» горячо и сердечно поздравляют всех тружеников 
хозяйства, ветеранов войны и труда с профессиональным пра
здником — Днем работников сельского хозяйства и перераба
тывающей промышленности агропромышленного комплекса.

Желаем всем крепкого здоровья, счастья, семейного бла
гополучия.

*  •  *

Аппарат управления агропромышленного объединения и 
райком профсоюза работников АПК сердечно поздравляют 
всех работников агропромышленного объединения с праздни
ком — Днем работников сельского хозяйства н перерабатыва
ющей промышленности агропромышленного комплекса.

Желаем вам, дорогие товарищи, крепкого здоровья, высо
ких трудовых успехов, большого личного счастья.

*  *  •

Сердечно поздравляем всех работников совхоза «Тотем
ский» с профессиональным праздником. Желаем успешного 
выполнения плановых заданий, крепкого здоровья и счастья.

Учителя н учащиеся средней школы № 2.
* - * •

Всех работников и ветеранов маслодельной промышленнос
ти горячо и сердечно поздравляем с праздником! Желаем до
брого здоровья, счастья, семейного благополучия, мирного не
ба над головой.

Администрация, парбюро, профком Тотемского маслоза
вода.

• * •
Поздравляем всех тружеников и ветеранов колхоза имени 

Ленина с профессиональным праздником! Желаем дальнейших 
успехов в работе, крепкого здоровья, счастья и мира.

Правление, партком, профком, комитет ВЛКСМ колхоза 
имени Ленина.

ПРИГЛАШАЕТ ДК СОВХОЗА «ТОТЕМСКИЙ»
19 ноября в 16 часов в кафе — вечер отдыха (вход 

по пригласительным билетам);
20 ноября в 15 часов приглашаем всех гармонистов, 

частушечников на праздник «Играй, гармонь!».

г. Тотьма.
Люда н Коля АКЕНТЬЕВЫ! 
Поздравляем с законным 

браком! Желаем согласия, вза
имной любви, огромного сча
стья и дружной семьи.

Коллектив хлебоприемного 
предприятия.

6 « *
Вожбал, д. Паново, 

ГРИДИНОЙ 
Манефе Игнатьевне. 

Дорогая мама, бабушка, сва
тья! Поздравляем с 60-летием! 
Желаем счастья много-много, 
чтоб ты не знала горя, никог
да бы не болела и помедленней 
старела.

Сын, сноха, внуки, Медве
девы.

*  *  *

п. Усть-Еденьга, 
СОБОЛЕВОЙ 

Иларни Васильевне. 
Дорогая мама, любимая ба

бушка! Поздравляем с 65-лети
ем! Желаем радости, добра, 
счастья побольше, жизни по
дольше, крепкого здоровья.

Дети, внуки.
* ♦ 0

Вожбальский сельсовет,
д. Паново, 

ГРИДИНОЙ
Манефе Игнатьевне. 

Поздравляем с 60-летием! 
Желаем крепкого здоровья, 
счастья, благополучия. 

Правление н профком При
городного сельпо.

• # о
г. Тотьма, Кореповская, 32, 

РЫЧКОВУ
Александру Александровичу. 
Поздравляем с 60-летием! 

Желаем крепкого здоровья, 
долгих лет жизни. Благодарим 
аа долголетний добросовестный 
труд.

Администрация, профком 
Тотемской ветстанции.

• # *
п. Советский, 

МЕДВЕДЕВОЙ 
Зое Алексеевне. 

Дорогая мама, любимая ба
бушка! Поздравляем с 60-лети
ем! Желаем радости, добра, 
не знала чтоб горя никогда, не 
болела, не старела.

Сын, дочь, невестка, вну
ки, Лебедь.

Тотьма, ул. Ленина, 63, 
МЕНЬШИКОВОЙ 

Лидии Васильевне.
Дорогая дочь, мамочка, ба

бушка! Поздравляем с 60-лети
ем! Желаем счастья, радости, 
здоровья, оставаться всегда та
кой же доброй, ласковой, сог
ревать нас дущевным теплом.

Мама, дети, внуки.
# • #

г. Тотьма,
КОЛОСОВОЙ 

Галине Алексеевне.
Сердечно поздравляем с 55- 

летием! Желаем радости, доб
ра и душевного тепла, доброго 
здоровья и долголетия.

Коллектив Тотемского хле
бокомбината.

Калининский сельсовет, 
ПОЛЕТАЕВУ 

Михаилу Васильевичу,
Дорогой муж, милый палоч

ка, дедушка! Поздравляем с 
50-летнем. Желаем радости, до
бра и душевного тепла, счастья 
побольше, жизни подольше, 
крепкого здоровья.
Жена, дочери, зятья, внуки.

• * •
д. Матвеево, 
ТРОШКИНУ 

Алексею Николаевичу.
Поздравляем с 60-летнем и 

выходом на заслуженный от
дых! Желаем крепкого здоро
вья, долгих лет жизни.

Жена, дети, внуки.

КИНОТЕАТР 
«ОКТЯБРЬ» 

БОЛЬШОЙ ЗАЛ 
19 ноября — худ. фильм 

«Окно спальни» (США). Сеан
сы: в 17, 19 (удл.), 21-10.

19 ноября в 15 часов — 
«Храбрец-удалец».

20—21 ноября — худ.

на постоянную работу (оклад 
180 рублей в месяц плюс 20 
процентов за разъездной харак
тер работ) Тотемскнм ДСУ-6. 
Обращаться в отдел кадров 
ДСУ-6 или в отдел по труду 
райисполкома.

Срочно ЭЛЕКТРИК. КАПИ
ТАН - МЕХАНИК, КРАНОВ
ЩИК на портальные краны 
(лица, не имеющие специаль
ности, будут посланы на курсы 
в г. Вологду 25 ноября 1988 
года), МОТОРИСТЫ - РУЛЕ
ВЫЕ. ПОВАРА на суда пор
том Тотьма. Обращаться в от
дел по труду райисполкома.

ПРАЧКА на постоянную ра
боту (ставка 112 руб. 50 коп.) 
детяслями №  3 («Березка»). 
Обращаться в отдел по труду 
райисполкома.

ПОПРАВКА
В газете №  136 от 15 нояб

ря 1988 года в статье В. А. 
Столярова «Исключить неточ
ность» в первой колонке в тре
тьем абзаце вместо «...предла
гаемая формулировка части 5 
ст. 3...» следует читать «...час
ти 5 ст. 111...»; во второй ко
лонке в третьем абзаце вместо 
«Необходимо выполнить уста
новку...» следует читать «Не
обходимо, по крайней мере, 
выполнить установку...».

|ильм «Любовник моей айвы», 
еансы: в 17, 19 (удл.), 21-10. 

20 ноября в 16 часов — «Де
вочка н гусь».

МАЛЫЙ ЗАЛ 
19—20 ноября — серы • 

Густаве и другие мультфильмы 
для взрослых (Венгрия). Сеан
сы: в 17, 18-50, 20-40.

РАБОЧИЕ. СЛЕСАРЬ, 
СЛЕСАРЬ - ЭЛЕКТРОСВАР
ЩИК, ТЕХНОЛОГИ, ПРИЕ
МОСДАТЧИКИ в цех хлебопе
чения, РАБОЧИЕ в кондитер
ский цех Тотемскнм хлебоком
бинатом. Обращаться в отдел 
по труду райисполкома.

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК 
на постоянную работу предпри
ятием «Тотьмамежрайгаз». Же
лающие могут пройти курс об
учения (1.5 месяца) прн Воло
годском учебном комбинате. 
Электрогазосварщику, полу
чившему допуск на гаэоопас- 
ные работы, будет предоставле
но жилье в течение года. За 
справками обращаться в пред
приятие «Тотьмамежрайгаз» 
или в отдел по труду райиспол
кома.

Администрация, профсо
юзная организация Тотем
ского льнозавода выражают 
глубокое соболезнование Са
буровым Дмитрию Ивановичу 
и Любовь Владимировне по 
поводу смерти матери 

САБУРОВОЕ 
Екатерины Порфврьевны.

Тотемский межхоэяйствея- 
ный лесхоз выражает глубо- Ч 
кое соболезнование Кузнецов I  
ву Василию Алексеевичу по 
поводу смерти матери 

КУЗНЕЦОВОЙ 
Веры Александровны.
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